

La participación vuelve a desbordarse en los Mayos de Pedro Muñoz

El buen tiempo contribuyó al lucimiento de la fiesta con más tradición y solera de la localidad

EL PERIÓDICO

Miles de personas celebraron la fiesta de los Mayos de Pedro Muñoz que contó con un aliado fundamental: el buen tiempo. Cánticos, música y tradición sembraron las calles de la localidad de un ambiente único e irrepetible. Se pudo ver en la tradicional Noche de Ronda, uno de los rituales más puros del mayo manchego. Durante toda la madrugada fueron numerosas las personas que ataviadas con el pañuelo típico y, en algunos casos, con las tradicionales blusas recorrieron las calles de los domicilios de las mayeras para rendirles pleitesía cantando esos mayos, que en una noche así, suenan de una manera especial.

La larga noche comenzaba con el desfile de mayeras juveniles e infantiles 2009 desde el Ayuntamiento a la Ermita de la Virgen de los Ángeles. Allí, las mayeras salientes celebraron su último acto con la tradicional ofrenda de flores a la Patrona, un acontecimiento que tuvo el calor de numeroso público. Llegaría después el tradicional Concurso de Farolas, otro de los elementos más singulares de la fiesta. La asociación Vega Joven obtuvo el primer premio por su obra, Preparando el Mayo; el segundo premio fue para el grupo Virgen de los Ángeles con su farola. Las notas de la rondalla para la Cruz de Mayo, mientras que la Asociación Amigos del Mayo obtuvo el tercer premio. En el concurso infantil de farolas, que este año cumplía su segunda edición, el colegio público Maestro Juan de Avila se alzó con el primer premio gracias a su farola, La maceca, mientras que la farola presentada por los niños Raúl y Hugo obtuvo el segundo premio.



Actuación del grupo infantil Virgen de los Angeles de Pedro Muñoz.

Miles de personas acudieron al XLVII Festival de Folklore, entre ellas la diputada, Carmen Quintanilla, y el aristócrata, Leandro de Borbón. Presentado por Javier Estrada, el festival ofreció un magnífico repertorio de cantos y bailes. El telón se alzó con la actuación del grupo infantil Virgen de los Ángeles, después subieron a las tablas El Lagar, de Socuéllamos; Semillas del Arte, de La Puebla de Montalbán; Alegría de Tiembles, de Tembleque; el grupo de coros y danzas de Herencia y los anfitriones de Virgen de los Ángeles, muy aplaudidos.

Como es tradicional el fes-

tival terminó con la interpretación del himno de Pedro Muñoz a cargo de la Banda Sinfónica de la localidad. Mayeras infantiles y juveniles compusieron un bello escenario en el que figuraban los íconos típicos de la fiesta.

De la programación de los mayos, merecen destacarse las jornadas gastronómicas El buen Yantar de Sancho. Durante todo el fin de semana pudieron probarse los exquisitos productos elaborados por empresas y bodegas de Pedro Muñoz, junto a otros platos típicos que hicieron las delicias de los paladares más exigentes.

Socuéllamos celebra la Fiesta de las Cruces de Mayo

EL PERIÓDICO

Durante el mes de mayo los vecinos de Socuéllamos, encabezados por su Ayuntamiento, celebran la tradicional Fiesta de las Cruces de Mayo, un festejo que coincide en las fechas con su romería a San Isidro y también con la celebración del Día de la Región, con la que concluye el mes de mayo. Así, el viernes 30 de abril los socuellaminos dieron la bienvenida al mes de las flores con el Canto a la Santa Cruz en la Plaza de la Constitución a cargo del Grupo de Mayeros de la localidad, algo que se repitió en la noche del lunes 3 de mayo. Entre tanto, el domingo día 2 la Ermita de la Virgen de Loreto acogió el III Concierto de Música Coral Día de la Madre. Para el fin de semana de San Isidro se ha programado la actuación de Alejandro Conde, el viernes 14, y un concierto de rock el 15.



Se inaugura el Parque Empresarial de Pedro Muñoz. El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, y el delegado del Gobierno, Máximo Díaz-Cano, inauguraron el 29 de abril el Parque Empresarial Pedro Muñoz Industrial. Este nuevo polígono, de más de 230.000 metros cuadrados de uso neto, es el tercero que se construye en el municipio y permitirá la creación de más de quinientos puestos de trabajo, contribuyendo así al desarrollo económico y social de Pedro Muñoz. En el acto de inauguración, en el que también participaron el director general de Sepes, Félix Arias, y el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez-Pingarrón, además de otras autoridades políticas y numerosos empresarios, emprendedores y vecinos de Pedro Muñoz y de toda la comarca, Exojo anunció que el Ayuntamiento va a conceder bonificaciones de hasta el 90 por ciento a los empresarios que se implanten en el Parque Empresarial, asegurando que estas ventajas y ayudas fiscales se unen a la ubicación del Polígono en el centro de la Península, a la calidad del suelo, a su precio o a la variedad de industrias auxiliares ya existentes en el municipio "supone que invertir en Pedro Muñoz sea una garantía de rentabilidad y de éxito para el empresario".

Salvemos el campo se reúne con bodegas y cooperativas de Socuéllamos

El presidente de la Asociación Salvemos el campo y alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, y los vicepresidentes de la misma y primeros ediles de Socuéllamos, Campo de Criptana y Miguel Esteban, respectivamente, Sebastián García, Santiago Lucas-Torres y Pedro Casas, han mantenido una reunión de trabajo con los responsables de las cooperativas y bodegas de Socuéllamos para conocer la situación que están atravesando y plantear posibles propuestas y alternativas a los gobiernos competentes. Exojo aprovechó la reunión para agradecer los apoyos, con más de 2.800 personas adheridas en las redes sociales.